## L'importance du match de Cuba contre le Cosmos de New York est soulignée



La partie qui verra s'affronter, le 2 juin à La Havane, la sélection cubaine de football et le club étasunien Cosmos de New York sera très importante pour le football cubain, car elle peut éveiller l'intérêt d'autres équipes dans l'avenir.

« Bien la sélection des États Unis et d'autres sélections nationales soient venues jouer à Cuba , aucun club des États-Unis ne venait à Cuba depuis 1978 , un pays où le football est en train de gagner de la force » a signalé à Radio Havane Cuba le vice président de l'Association de Football de Cuba (AFC), Antonio Gracès

Il a qualifié la visite du Cosmos de « très importante », car il s'agit d'un club qui une grande histoire dans le football des États-Unis , dans lequel ont joué « Pelé et Beckembauer".

Il a souligné : « la visite de ce club est un pas en avant pour notre football. Cuba aussi est en train de prendre de la force. Ce sera une visite très bénéfique pour le football Cubain ».

Antonio Garcès a annoncé que la Fédération de Cuba « élaborera rapidement un plan d'action pour commencer à remodeler le stade Pedro Marrero, qui en ce moment n'a pas les meilleures conditions pour accueillir des matchs de haut niveau».

« Non seulement il devra être remodelé pour la visite du Cosmos mais aussi pour les éliminatoires pour les championnats du monde qui débuteront en juillet et pour lesquelles nous recevrons les inspecteurs de la FIFA pour approuver le stade.

Il a confirmé que la sélection étasunienne a prévu de venir à La Havane « au complet », et il a mis l'accent sur la présence de l'ex buteur de la sélection espagnole et du Real Madrid, Raúl González Blanco.

Il a annoncé que la sélection cubaine jouera avec « toutes ses figures » qui disputent actuellement le championnat national.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/49163-limportance-du-match-de-cuba-contre-le-cosmos-de-new-york-est-soulignee



Radio Habana Cuba